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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 1990/2010/1 zur Sitzung  am   

 

Inanspruchnahme der Schulbuchausleihe (FDP) 
 
 In diesem Schuljahr wurde für die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 bis 10 

an allgemeinbildenden Schulen ein entgeltliches Ausleihsystem für Lernmittel eingeführt. 

Die Ausgabe von Lernmittelgutscheinen (unentgeltliche Ausleihe) ist an eine Einkom-

mensgrenze gebunden. 

 

 
Wir fragen an: 
 

1) Wie viele Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I nehmen in diesem Schul-

jahr an der entgeltlichen Lernmittelausleihe teil (absolut und relativ)? 

2) Wie vielen Schülerinnen und Schülern der Sekundarstufe I wurde in diesem Schul-

jahr die unentgeltliche Ausleihe von Lernmitteln bewilligt (absolut und relativ)? 

3) Wie beurteilt die Verwaltung das neue Ausleihsystem im Hinblick auf Konzeption 

und Wirkungserfolg? 

4) Welche Probleme sind der Verwaltung im Zuge der Umsetzung des neuen Ausleih-

systems bekannt? 

5) In welcher Höhe belaufen sich Kosten- und Personalaufwand für die entgeltliche 

Lernmittelausleihe? 

6) Wird die zwischen der Landesregierung und den kommunalen Spitzenverbänden 

vereinbarte Verwaltungskostenpauschale in Höhe von 9,00 Euro je teilnehmendem 

Schüler im ersten Jahr sowie 7,50 Euro für die beiden Folgejahre als ausreichend 

erachtet? 

7) In welcher Höhe ist hier gegebenenfalls eine Anpassung erforderlich? 
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Christopher Sitte 

FDP-Fraktionsvorsitzender 
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